



# CUPE Retirees' Association Association des retraités du SCFP

The CUPE Retirees' Association (CRA) safeguards and advances the economic welfare of our members. We have retiree representatives on the Employee Assistance Program Committee and on the Joint Board of Trustees of the CUPE Employee Pension Plan. The CRA is a voice for retirees with the employer and the staff unions, particularly on issues like pension indexing and extended health benefits. The more retirees we represent, the stronger that voice is. Please join us!

L'Association des retraités du SCFP protège et fait progresser le bien-être économique de ses membres. Nous avons des représentants des retraités au Comité du Programme d'aide aux employés et au Comité de fiducie mixte du régime de pension du SCFP. L'Association est la voix des retraités auprès de l'employeur et des syndicats du personnel, surtout pour les questions concernant l'indexation des pensions et le programme élargi de soins de santé. Notre voix est proportionnelle au nombre de retraités que nous représentons. Merci de nous rendre plus forts, devenez membre de l'Association!

I/Je \_\_\_\_\_, hereby make application to be a member of the **CUPE Retirees' Association** / désire devenir membre de **l'Association des retraités du SCFP**.

I/Je \_\_\_\_\_, further authorize the Canadian Union of Public Employees and/or its representative to deduct \$25.00 once a year from my January pension cheque, and remit same to the Treasurer of the **CUPE Retirees' Association** / autorise le Syndicat canadien de la fonction publique ou le représentant à déduire annuellement 25 \$ de mon chèque de pension du mois de janvier, et de verser le même montant au trésorier de **l'Association des retraités du SCFP**.

**Please print / Imprimer svp**

Name/Nom \_\_\_\_\_

Address/Adresse \_\_\_\_\_

City/Ville \_\_\_\_\_ Prov \_\_\_\_\_ PC/CP \_\_\_\_\_

Phone/Téléphone \_\_\_\_\_

Retirement Date/Date de retraite \_\_\_\_\_

Email/Courriel(\*\*important) \_\_\_\_\_

Essential to communicate/Important pour communiquer

Signature \_\_\_\_\_ Date \_\_\_\_\_

1375, boul. St. Laurent Blvd., Ottawa ON K1G 0Z7

[cuperetirees@gmail.com](mailto:cuperetirees@gmail.com)

May/mai 2019